

Sambut Hari Bhayangkara ke-77, Polres Malang Gelar Pengobatan Gratis

Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID

Jun 13, 2023 - 16:26



MALANG - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Kepolisian Resor Malang, Polda Jatim, menggelar kegiatan Bakti Sosial dan pengobatan gratis. Kegiatan baksos dilaksanakan di Pasar Lawang, Kabupaten Malang, Senin (12/6/2023).

Ratusan warga dari berbagai kecamatan nampak memenuhi tenda yang berdiri di halaman parkir pasar untuk memeriksakan kesehatannya.

Kasi Humas Polres Malang Iptu Ahmad Taufik mengatakan, menyambut peringatan Hari Bhayangkara ke-77 pihaknya bersama instansi terkait masif menggelar kegiatan bakti sosial dan bakti kesehatan Polri. Terutama menyasar ke wilayah pedesaan.

“Kegiatan Bakti Sosial hari ini merupakan rangkaian menyambut hari

Bhayangkara ke-77, sekaligus komitmen Polri dalam memberikan pelayanan dari segi kesehatan terhadap masyarakat,” kata Iptu Taufik saat dikonfirmasi di Polres Malang, Senin (12/6).

Taufik menambahkan, seluruh jajaran Polri melakukan bakti sosial serentak di seluruh Indonesia termasuk di wilayah Polres Malang. Kegiatan bakti sosial dan pengobatan gratis ini ditujukan untuk masyarakat kurang mampu di wilayah Kabupaten Malang.

Bekerja sama dengan Tim Kedokteran Kepolisian Polres Malang dan RS Bhayangkara Hasta Brata Batu, pihaknya juga melayani masyarakat yang ingin menghapus tattoo dan pemberian vaksinasi Covid-19 secara gratis.

“Selain pemeriksaan kesehatan, yang paling dibanjiri masyarakat adalah penghapusan tattoo gratis,” ungkapnya.

Dikatakan Taufik, bakti sosial dan pengobatan akan terus dilaksanakan di seluruh wilayah hukum Polres Malang hingga puncak kegiatan pada 1 Juli 2023 nanti. Pihaknya berharap baksos yang dilakukan dapat bermanfaat dan sedikit meringankan beban bagi masyarakat Kabupaten Malang.

“Harapannya kegiatan bakti kesehatan ini betul-betul bisa menyentuh masyarakat yang membutuhkan, bisa menyentuh masyarakat kalangan bawah serta memberikan layanan yang terbaik untuk masyarakat kita,” tuturnya.

Sementara itu, Adi (33), salah satu warga yang mengikuti baksos menyambut baik kepedulian Polri dengan kegiatan baksos yang digelar di desanya. Ia mengaku senang dan mengapresiasi kepedulian polisi dalam kegiatan sosial dan bakti kesehatan yang diadakan Polres Malang dan jajarannya.

“Ini adalah bukti kalau Polri semakin dekat dengan masyarakat. Semoga Polri semakin maju, profesional dan diberi kelancaran dalam melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat,” katanya. (u-hmsresma)